

Nama	: THOMAS VIKO NUGROHO	Kelas	: Kelas 9
NIS/NISN	: 3148 / 0083609464	Semester	: 2
Nama Sekolah	: SMP PANGUDI LUHUR SRUMBUNG	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat	: Mandungan		

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, THOMAS VIKO NUGROHO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak kepada manusia, akhlak pribadi, akhlak bernegara, akhlak beragama, akhlak kepada alam,
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, THOMAS VIKO NUGROHO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen mengenal dan menghargai budaya, refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, komunikasi dan interaksi antar budaya, berkeadilan sosial,
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, THOMAS VIKO NUGROHO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen kolaborasi, berbagi, kepedulian,
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, THOMAS VIKO NUGROHO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen pemahaman diri dan situasi, regulasi diri,
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, THOMAS VIKO NUGROHO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen merefleksi dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, menganalisis dan mengevaluasi penalaran, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan,
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, THOMAS VIKO NUGROHO menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan, menghasilkan gagasan yang orisinal, menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami ajaran Gereja tentang kejujuran dan keadilan., Memahami ajaran Gereja tentang persaudaraan sejati dengan penganut agama dan kepercayaan lain., Memahami pandangan masyarakat dan Gereja tentang pentingnya cita- cita.. Perlu peningkatan dalam hal Memahami sikap, pandangan dan usaha Gereja atas keprihatinan tentang keutuhan alam ciptaan ., Memahami Sakramen Perkawinan dan Sakramen imamat sebagai panggilan hidup..
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	74	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Makna Harmoni dalam Keberagaman Sosial Budaya, Ekonomi, dan Gender dalam Bhinneka Tunggal Ika, Menganalisis Permasalahan Keberagaman dalam Masyarakat Indonesia, Melaksanakan Prinsip-Prinsip Kedaulatan sesuai dengan UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	71	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menelaah struktur dan kebahasaan teks tanggapan, Menyimpulkan informasi cerita inspiratif. Perlu peningkatan dalam hal Mengidentifikasi informasi teks diskusi.
4	Bahasa Inggris	70	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi informasi tersurat dan tersirat dari teks advertisement.. Perlu peningkatan dalam hal Mengidentifikasi teks report secara lisan dan tertulis, Menyusun teks report tentang traditional food secara lisan dan tertulis.

Nama : THOMAS VIKO NUGROHO
 NIS/NISN : 3148 / 0083609464
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR SRUMBUNG
 Alamat : Mandungan

Kelas : Kelas 9
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Matematika (Umum)	72	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami Konsep Transformasi Geometri (Pencerminan, Pergeseran, Perputaran dan Dilatasi), Menganalisis Suatu Masalah Kontektual Transformasi Geometri, Memahami dan Mengidentifikasi perbandingan sisi dan sudut, Mengidentifikasi masalah yang berkaitan dengan bangun ruang sisi lengkung. Perlu peningkatan dalam hal Menyelesaikan Masalah Kesebangunan dan Kekongruenan, Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan bangun ruang sisi lengkung
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	73	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menerapkan konsep bioteknologi dan perannya dalam kehidupan manusia., Menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan untuk keberlanjutan kehidupan.. Perlu peningkatan dalam hal Menerapkan konsep kemagnetan dan pemanfaatan medan magnet dalam kehidupan termasuk navigasi hewan., Menghubungkan konsep partikel, struktur dan sifat materi serta dampaknya terhadap kesehatan manusia..
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	71	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis Pengembangan Pusat-pusat Keunggulan Ekonomi untuk Kesejahteraan Masyarakat, Menganalisis Kerjasama Ekonomi Internasional, Menganalisa Indonesia dari Masa Kemerdekaan Hingga Masa Reformasi .
Kelompok B			
1	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	74	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menunjukkan kemampuan variasi dan kombinasi praktikkan aktivitas gerak berirama., menunjukkan kemampuan mempraktikkan prosedur jalan cepat., memahami usaha pencegahan penyakit tidak menular..
2	Seni dan Budaya	72	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi ragam karya seni grafis . Perlu peningkatan dalam hal Merumuskan dan melaksanakan pameran seni rupa secara berkelompok .
3	Muatan Lokal Bahasa Daerah	72	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menulis dan membaca geguritan, Membuat dan menyampaikan teks pidato, Memahami sandiwara tradisional Jawa. Perlu peningkatan dalam hal Menelaah teks piwulang Serat Wulangreh pupuh Durma.
4	Prakarya	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami pengertian kerajinan berbahan campuran dan mempraktekkan salah satu contoh pembuatannya., Memahami macam dan ciri berbagai ikan hias dan cara budidayanya.. Perlu peningkatan dalam hal Memahami pengertian, macam dan contoh bahan setengah jadi dari hasil peternakan dan pertanian..

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1			
2			

Sakit	: 0 hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Nama : THOMAS VIKO NUGROHO
NIS/NISN : 3148 / 0083609464
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR SRUMBUNG
Alamat : Mandungan

Kelas : Kelas 9
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

Catatan Wali Kelas

Persiapkan masa depanmu dengan belajar yang rajin!

Keterangan Kelulusan : Lulus

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Srumbung, 08 Juni 2024
Wali Kelas,

.....



Maria Goretti Nurmala Dewi
NIP.

Yohanes Pranantyo Utoro
NIP.

RAPOR PROJEK PENGUATAN PROFIL PELAJAR PANCASILA

Nama : THOMAS VIKO NUGROHO	Kelas : 9
NIS / NISN : 3148 / 0083609464	Fase : D
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR SRUMBUNG	Tahun Pelajaran : 2023 / 2024
Alamat : Mandungan	

Projek 1	Bhineka Tunggal Ika
Mengenal dan memahami perbedaan ajaran dan tata cara peribadatan agama yang berkembang di Indonesia.	

1. Berkebhinekaan Global	Mulai Berkembang	Sedang Berkembang	Berkembang Sesuai Harapan	Sangat Berkembang
Berkebhinekaan global				
Mendalami budaya dan identitas budaya. Memahami dinamika budaya yang mencakup pemahaman, kepercayaan, dan praktik keseharian dalam konteks personal dan sosial. Menjelaskan identitas diri yang terbentuk dari budaya bangsa.			v	
2. Gotong Royong				
Menyelaraskan tindakan sendiri dengan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekolah. Memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja secara efektif dan mencapai tujuan bersama.			v	
3. Kreatif				
Menghasilkan karya dan tindakan orisinal. Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan / atau perasaannya dalam bentuk karya dan / atau tindakan serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain			v	

Catatan Proses

Dalam mengerjakan proyek ini, THOMAS VIKO NUGROHO memiliki kemampuan yang sangat baik terutama mendalami budaya dan identitas budaya, memahami dinamika budaya yang mencakup pemahaman, kepercayaan, dan praktik keseharian dalam konteks personal dan social, menjelaskan identitas diri yang terbentuk dari budaya bangsa, serta menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar, dan memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama, menghasilkan karya dan tindakan orisinal serta mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan / atau perasaannya dalam bentuk karya dan / atau tindakan serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain,

Mengetahui
Orang tua / Wali

Srumbung, 8 Juni 2024
Wali Kelas


Yohanes Pranantyo Utoro



Mengetahui
Kepala Sekolah
Maria Goretti Murnala Dewi

Nama : THOMAS VIKO NUGROHO **Kelas** : 9
NIS / NISN : 3148 / 0083609464 **Semester** : 2 (Dua)
Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR SRUMBUNG **Tahun pelajaran** : 2023 / 2024
Alamat : MANDUNGAN

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Predikat	Keterangan
1.	Informatika	75	C	Memiliki keterampilan memahami penerapan informatika dan dampak sosial informatika dalam kehidupan sehari-hari cukup baik.
2.	Retorika	80	B	Memiliki keterampilan menjelaskan cara menggunakan benda (prosedur) dengan baik
3.	Membatik	89	B	Memiliki keterampilan dalam menggambar pola, mencanting, serta melakukan pewarnaan batik dengan teknik colet dan celup dengan baik.
4.	Paduan Suara			

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	- hari
Izin	:	1 hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

E. CATATAN WALI KELAS

Persiapan masa depanmu dengan belajar yang rajin!

Mengetahui
Orang tua / Wali

Srumbung, 8 Juni 2024
Wali Kelas,

.....



Mengetahui
Kepala Sekolah
Maria Goretti Nurmala Dewi
NIP.

Yohanes Pranantyo Utoro
NIP.